

Buntes Programm beim Wattrennen

Trab- und Galopprennen werden ausgetragen / Party- und Feiermeile hinter dem Deich

DUHNEN. Tausende Gäste werden auch in diesem Jahr erwartet, wenn sich das Wattenmeer vor Duhnen in eine einmalige Naturrennbahn für Traber und Galopper verwandelt. Mutige können ihr Glück an den Totalisatoren bei den Pferdewetten herausfordern. Die neue Kurpromenade verwandelt sich in eine riesige Zuschauertribüne mit Sitzplätzen und auch auf dem dahinterliegenden Deich werden viele Gäste dem spannenden Spektakel folgen.

Höhepunkt der Veranstaltung ist das siebte Rennen des Niedersächsischen Ministerpräsidenten, bei dem die Niedersächsische Ministerin für Soziales, Gesundheit und Gleichstellung, Cornelia Rundt, den Ehrenpreis an den Sieger überreichen wird.

Flugschau und Festmeile

Ein buntes Rahmenprogramm – von Hornbläsern bis zur Flugzeugschau – und eine abwechslungsreiche Festmeile hinter dem



Wenn die Galopper loslegen, bebt der Wattboden.

Archivfoto: Winters

Deich versprechen ein kurzweiliges Erlebnis für Jung und Alt. Nach den Rennen wird das In-

nendeichgelände zu einer bunten Party- und Feiermeile. Am **Sonntag, 14. August**, ab 12 Uhr bis in

die frühen Abendstunden kämpfen die Sportler in sechs Trab- und sechs Galopprennen um Platz und Sieg. Weitere Informationen und Karten im Vorverkauf gibt es im Internet.

Nach Tierquälereivorwürfen der umstrittenen Tierrechtsorganisation Peta hatte das Wattrennen lange auf der Kippe gestanden. Ein Gespräch im niedersächsischen Landwirtschaftsministerium zwischen Vertretern des Hauptverbandes für Traber und des Verbandes Nordwestdeutscher Rennvereine, des Landkreises Cuxhaven sowie des Landesamtes für Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit (Laves), brachte die Erlösung für die Veranstalter.

Sowohl die Galopper als auch die Traber können im Duhner Watt starten. Die umstrittenen Hilfsmittel – Zungenband und herausziehbare Ohrstöpsel – dürfen dabei allerdings nicht zum Einsatz kommen. (red/kaj)

www.duhner-wattrennen.de